

Comunicado de Prensa  
Calvià, 11 de octubre de 2016

**EL AJUNTAMENT DE CALVIÀ CELEBRA UNA JORNADA DE FORMACIÓN EN  
MATERIA DE ADMINISTRACIÓN ELECTRÓNICA Y GOBIERNO ABIERTO**  
**La sesión, a la que asistirán técnicos del Govern y de otros ayuntamientos de la  
isla, será impartida por el experto Víctor Almonacid**

El Ajuntament de Calvià celebra a lo largo de la mañana una jornada de formación sobre administración electrónica y gobierno abierto, a cargo del experto Víctor Almonacid. La sesión, dirigida principalmente al personal técnico del Ajuntament de Calvià, cuenta también con la asistencia de técnicos del Govern de les Illes Balears y de otros ayuntamientos de la isla.

La jornada se divide en tres apartados:

- Taller de Formación sobre Administración Electrónica
- Conferencia “Hacia la Administración Electrónica. Oportunidad para mejorar las administraciones locales”
- Taller de Formación sobre Gobierno Abierto: transparencia, rendición de cuentas, comunicación y participación

Antes del inicio de la conferencia, el alcalde Alfonso Rodríguez Badal ha señalado el reto que supone que las administraciones sean cada vez mejores, más próximas, accesibles, eficaces y eficientes. Ha destacado que Calvià, está empeñada en avanzar en los próximos meses y años en este camino, y que, de hecho, ya ha empezado a dar pasos en esta línea.

En este sentido, se ha referido al Plan de Modernización de los sistemas de información y comunicaciones internos y de Municipio Inteligente que se está elaborando. También ha mencionado los avances que se están realizando con la Carpeta Ciudadana para la mejora del acceso electrónico de la ciudadanía, como elemento básico de relación con el ciudadano, o el acceso a información que antes no era posible (información fiscal, de padrón, etc.).

Los talleres y la conferencia han sido impartidos por el experto Víctor Almonacid, actual secretario general del Ayuntamiento de Alzira (València).

Almonacid es licenciado en Derecho, Máster en Planificación estratégica, innovación y conocimiento en la Administración pública. INAP, y Máster en Nuevas Tecnologías aplicadas a la Administración Pública. Es miembro de la Junta y del Consejo General de COSITAL Valencia y Vicepresidente del Consejo General de COSITAL (Modernización y Transparencia). En la FEMP, es miembro del Grupo Técnico de la Comisión de Modernización, Participación Ciudadana y Calidad, Coordinador en el subgrupo de redacción de la Ordenanza tipo de gobierno abierto, y miembro del Grupo Técnico de la Comisión Sociedad de la Información y Nuevas Tecnologías, además de miembro del Grupo de Trabajo del Comité Sectorial para el Documento, Expediente

y Archivos Electrónicos de la Administración General del Estado. Es también vocal del Comité de Ciudades Inteligentes y del Subcomité de Energía y Medioambiente de la Asociación Española de Normalización y Certificación (AENOR), miembro del Comité Técnico de la Red Española de Ciudades Inteligentes (RECI) y Director del Proyecto Alzira Inteligente – Alzira Smart City.